

68 emergencias en Viña: desde accidentes vehiculares hasta voladuras de techo

También un muerto. Quilpué: tres familias damnificadas y dos viviendas destruidas. En Quintero seis embarcaciones vararon por oleaje y viento.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

Producto del sistema frontal que irrumpió en la zona con intensas lluvias y fuertes vientos, desde el municipio viñamarino, informaron de más de una cincuenta de emergencias de diversa consideración y el fallecimiento de una persona en el Campamento Manuel Bustos, quien se electrocutó por un cable que se soltó producto del fuerte viento.

De acuerdo a la alcaldesa Macarena Ripamonti, "los equipos de Dideco se contactaron con parte de la familia". En tanto dijo, "hemos ingresado a nuestro sistema del orden de 68 emergencias, cerca 50 de ellas son muy graves, desde accidentes vehiculares, desmoronamiento y voladuras de techo".

También se reportó la destrucción de parte de una casa debido a la caída de un árbol en un terreno privado en Recreo, un incendio estructural en el campamento Felipe Camiroaga, dos viviendas afectadas por voladura de techumbre y filtraciones, anegamiento en un pasaje en Santa Julia, caída de ramas y múltiples accidentes de tránsito.

Ripamonti acotó: "Ocho sectores sin suministro eléctrico, que van desde el plan de Viña, en Villanelo, hasta Villa Rukán, también en los sec-

50

emergencias fueron graves, según municipio de la Ciudad Jardín. En Quilpué: 21 viviendas con daño menor.



ESTO OCURRIÓ EN CALLE ANTONIO VARÁS CON BELLAVISTA, EN QUILPUÉ.



EN LA CIUDAD JARDÍN HUBO REPORTES DE ÁRBOLES CAÍDOS.

tores de Alessandri, Nueva Granadilla y otros.

Freddy Ramírez, alcalde de Concón, aseguró que su comuna había resistido bastante bien, "salvo en la madrugada que se tuvo algunas caídas de árboles, cortes de luz y algunas voladuras de letreiros".

El jefe comunal sostuvo que los sistemas preventivos, "sobre todo en el sector rural, han dado resultado: hemos evitado inundaciones más complejas".

MARGA MARGA

Según el municipio de Quilpué hasta la tarde de ayer, habían caído más de 70 milímetros de agua. El

paso de la lluvia dejó un saldo de dos viviendas de material ligero que quedaron destruidas, afectando a tres familias, que se trasladaron al albergue municipal habilitado en la Junta de Vecinos Manuel Rodríguez. En total, son diez personas, cinco adultos y cinco niños. También el cierre del paso Baden Aconcagua y el paso peatonal Manco Capac. Además de cuatro semáforos apagados, 24 árboles caídos, 10 cortes de energía y 21 viviendas con daño menor.

Javiera Toledo, alcaldesa de Villa Alemana, reportó que se había designado "más de seis cuadrillas de

Emergencias, Operaciones, Social, Parque y Jardines, Seguridad Pública y Alumbrado Público con el objetivo de atender los requerimientos levantados por nuestros vecinos y vecinas".

SOCAVÓN Y VARAMIENTO

Acerca del último socavón en Reñaca, la delegada presidencial de Valparaíso, Sofía González, destacó los planes de contingencia que fueron habilitados sin mayores afectaciones, "cumpliéndose el objetivo que es evitar la mayor sobre carga hídrica y evitar así que se siga afectando".

Por otra parte, en la Playa Loncura, en Quintero, seis embarcaciones vararon: cuatro lanchas de practica, un yate y un artefacto naval. Según el capitán de Puerto de Quintero, comandante Héctor Salgado, "los armadores han tomado las medidas necesarias para llevarlas a un lugar seguro para la reparación". Se debió "al fuerte viento en la zona, con olas de más de tres metros de altura. No hubo afectación a la vida humana ni contaminación". ☀